

しんぶん赤旗を
日刊(電子版も)
3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第240号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



救援募金の呼びかけに答え、熱心に話をする中学生ら

弁護士相談 2月15日(木) 午後6時半 電話連絡 363-1450 江上事務所



「20歳のつどい」が中川区内各小学校区を中心に1月6日(昭和橋中学校区のみ)、7日と開催されました。今年度20歳を迎えた若者は、中川区内で1997人(昨年10月13日現在)で、2003年4月2日から2004年4月1日生まれの方です。

会場前でお祝いのチラシ

日本共産党は、新20歳の

「20歳のつどい」新たな門出を祝う

皆さんへの「お祝い」のチラシを各会場前で配布しました。中学校以来の再開に喜びの声が弾んでいました。

(2面へ)

した。中学校以来の再開に喜びの声が弾んでいました。
えがみ博之氏は、6日、昭和橋会場で配布しました。「おめでとうございます」と声をかけると、「ありがとうございます」とチラシを受け取っていました。コロナ禍も一段落し、受け取りも昨年より増していました。

最大震度7の能登半島地震が発生し、正月気分を一気に吹き飛ばしました。現地では、木造家屋が倒壊し、火災が発生し、輪島市の有名な朝市の区画一帯が全焼しました。交通路も遮断。津波も発生。陸地の隆起、液状化現象も発生。1月末で、亡くなつた方が230人を超えていました。

NHKテレビでは、アナウンサーが「今すぐ逃げて

被災地救援募金呼びかけ

日本共産党中央川区委員会は、能登半島地震被災への救援募金を呼びかけようと1月

ください。」「東日本大震災を思い出してください。」と強い口調で津波からの避難を呼びかけました。

中川区でも、午後4時過ぎ携帯電話の「緊急地震警報」がけたましくなるや否や、「強い揺れ」がありました。

5日夕方、地下鉄高畠駅前で街頭から呼びかけました。

えがみ博之小選挙区愛知

5区予定候補は、「亡くなられた方々に哀悼の意を表すと共に、被災された方々にお見舞い申し上げます」とはじめ、日本共産党的議員、党員の皆さん現地での取り組み、被災状況を報告し、救援募金を呼びかけました。

このような事態を受け、日本共産党中央川区委員会は、能登半島地震被災への救援募金を呼びかけようと1月

5日夕方、地下鉄高畠駅前で街頭から呼びかけました。

田村智子委員長を選出し、

能登半島地震救援復旧を急いで

日本共産党は1月18日、田村智子委員長を選出し、新たな体制で出発しました。

初の党女性委員長です。志位和夫氏は、中央委員会議長につき、小池晃書記局長は再任です▼ロシアのウクライナ侵略、イスラエルのパレスチナ・ガザ攻撃、そして、それ

を理由にし

た自民党政治の敵基地攻撃能力保有、5年間で43兆円の軍事費拡大。憲法9条に反する動きで暗い気分▼党大会では、あつても徹底して話し合う

東南アジア諸国連合(ASEAN)では、どんな紛争がでるに「暮らしに希望」を掲げ2024年が始まりました。若者だけでなく全世代に「希望」がここにあることを胸に今年も政治革新に頑張ります。

希望を胸に

えがみ博之



